

EL FRAUDE EN VENEZUELA

SEÑOR DIRECTOR:

Es la crónica de un fraude anunciado y planificado con mucha antelación desde el diálogo de Barbados; con una hipocresía y cinismo sin límites que cruza todas las líneas rojas, aparece un nuevo Maduro a favor de elecciones libres con supervisión electoral independiente.

Una parodia que lo muestra como un dictador carente de pudor y de todo escrúpulo moral. Su dictadura pasará a la historia de la infamia y la ignominia.

Quizás fuimos algo ingenuos, los dictadores no se desprenden voluntariamente del poder que los ha enriquecido en medio de la corrupción y el miedo. Su decisión de expulsar de inmediato al personal de la embajada de Chile junto a seis países latinoamericanos por no reconocer su triunfo fraudulento resulta inédito en la historia diplomática, y proceder a retirar al personal de su embajada en Santiago en perjuicio de los 600.000 connacionales radicados en Chile, constituye un acto propio de las dictaduras. Valoro la coherencia en las decisiones del Presiden-

te Boric y el canciller Alberto van Klaveren en su rechazo al fraude y su exigencia de la transparencia y el respeto a la mayoría del pueblo venezolano expresada en las urnas.

Nelson Hadad

Embajador de Chile (r). Profesor de Relaciones Internacionales, UCEN.